


山都町立矢部小学校 学校だより

自分らしく～Be Unique～

矢部小HP

令和6年10月21日(月)

第26号

2次元コード ← カラー閲覧できます

校長 池部 聖吾智(みわとも)

新たなもの一面を知る

事る子理肌校を奏し人うねつ高たをちこに見る数日間に、児童の応募
 はこど由がの想したにれなて学と題のと作品を読む機会がありました。
 は大どもが立鼓起な喜笑しが、年いと題材多くあります。また、青少年読書感想文
 切がたこつ笛すがび顔さ。今年は全国コンクールや矢部地区青いのひろば」に5年生さん・
 な取組でちこほがるら。を自広届演初学にす思朝祭にありました。も全国少年健全育成推進大会にも
 まきました。なんの新ある演「伝統」の病るにめ校あ。いを綴つて作品を掲載されまし
 た。なんの前を多場練習れがれました。も手回多回で回ってきたので作品を手回多
 う。一で綴るをねな「面すどり、こで実くしををにていた。子どもたる鳥本と演感のた重もはい
 ます。」知。

山都町民生委員児童委員協議会児童福祉部会研修会（学校訪問）がありました

概要については、既に18日付本校HPにて掲載しましたので、ここでは懇談会で出された感想等を紹介します。

- 矢部は、子どもの数が多く、その分元気（活気）がある。（蘇陽担当の方）
- 給食の残さいが少なくてびっくりした。じゃんけんでおかわりをもらう子を決めていたが負けてもケンカにならないので良かった。
- 3年生の子が折り紙でつくった爪をくれ、「こうすれば仲良くなれるんだよ」と教えてくれた。（右写真参照：爪を着用して実演された）
- 2の2の教室を出るとき、くんが近くに寄ってきて「今日はありがとうございました」と挨拶に来てくれた。
- 全学年見て回ったが落ち着いていた。教室環境、廊下やトイレもキレイだった。タブレットもよく活用されていて、これだったら授業も楽しいだろうなと思った。←どれも元気の出る感想ばかりでした！ありがとうございました



矢部抄

またまた息子が帰省中。今は高校時代の部活動総会出席のため。テレワークができる会社なので、こちらで仕事をしている▼日ごろアルコールを口にしない息子だが、週末はビールを酌み交わした。

▼毎晩、顔パックをしているた2杯でほどなく寝てしまつた▼毎晩、顔パックをしているようで、今回も本人のパック顔を見た。「大谷翔平や阿部一二三もやつてるんだよ」と主張する。私と真逆で「おしゃれ」なヤツ▼土曜日は「やつしろ全国花火競技大会」を観に行つた。午前はの田舎に草取りへ行き、午後から八代入り。早めにチエックインして6Fの部屋をゲットした。▼ホテル内で地元コミニティラジオによる実況中継を流してビルを呑み、ドローナンショーや花火を楽しんだ。今大会は八代亜紀さんへの感謝・追悼の意味も込められており、「雨の慕情」・「おんな港町」など懐かしい曲も流された。合掌